

# J & A

## 中国新办事处

*Paris, le 17 juillet 2024*

Après le Royaume-Uni (Londres) et les Etats-Unis (Los Angeles), Joffe & Associés poursuit son développement international en marquant sa présence en Chine.



*De gauche à droite, Thomas Saltiel, Christophe Joffe, Alban Renaud et Thomas Lepeytre*

Le cabinet a, en effet, le plaisir d'annoncer qu'il s'appuie désormais sur Me Alban Renaud, avocat au barreau de Paris et foreign lawyer enregistré auprès du Ministère de la Justice en Chine, et les équipes pluridisciplinaires et les ressources dont il dispose à Shanghai et Beijing, pour accompagner ses clients dans tous leurs projets en lien avec la Chine.

Avec cette nouvelle implantation, Joffe & Associés renforce sa capacité à offrir une gamme complète de services intégrés dans le domaine du droit des affaires (corporate, M&A, contrats commerciaux, propriété intellectuelle, IT/data, droit de la concurrence, droit public des affaires, droit social, droit fiscal, contentieux et arbitrage, immobilier).

A Paris, le cabinet développe une offre spécifique en mesure de répondre à la clientèle corporate chinoise sur ses projets français et européens.

Cette ouverture à la Chine marque une étape importante dans le développement stratégique de Joffe & Associés, et accroît sa capacité à fournir des solutions juridiques à haute valeur ajoutée et adaptées aux besoins spécifiques de ses clients internationaux.



## 中国新办事处

*Paris, July 17, 2024*

After the United Kingdom (London) and the United States (Los Angeles), Joffe & Associés is continuing its international development by establishing its presence in China.



*From left to right, Thomas Saltiel, Christophe Joffe, Alban Renaud and Thomas Lepeytre*

The firm is pleased to announce that it is now relying on Alban Renaud, a lawyer at the Paris Bar and a foreign lawyer registered with the Ministry of Justice in China, and on the multidisciplinary teams and resources at his disposal in Shanghai and Beijing, to support its clients in all their projects related to China.

With this new location, Joffe & Associés strengthens its ability to offer a full range of integrated services in the field of business law (corporate, M&A, commercial contracts, intellectual property, IT/data, competition law, public business law, employment law, tax law, litigation and arbitration, real estate).

In Paris, the firm is developing a specific offer capable of responding to Chinese corporate clients on their French and European projects.

This opening to China marks an important step in the strategic development of Joffe & Associés, and increases its ability to provide high value-added legal solutions tailored to the specific needs of its international clients.